

Fecha: 22-01-2026
 Medio: El Tipógrafo
 Supl.: El Tipógrafo
 Tipo: Noticia general
 Título: Pretemporada celeste entra en su tramo final antes del primer partido oficial

Pág.: 15
 Cm2: 726,0
 VPE: \$ 1.157.304

Tiraje: 6.500
 Lectoría: 19.500
 Favorabilidad: No Definida

 El Tipógrafo jueves, 22 de enero del 2026

15

Pretemporada celeste entra en su tramo final antes del primer partido oficial

» El Capo de Provincia disputó amistosos ante Deportes Recoleta y Cobresal, y prepara la tradicional "Noche Celeste" antes de su debut en la Liga de Primera.

Gonzalo Silva de la Paz

La pretemporada comienza a entrar en tierra derecha para O'Higgins de Rancagua. A poco más de una semana del regreso a competencias oficiales, el elenco dirigido por Lucas Bovaglio intensifica los últimos ajustes a través de encuentros amistosos de cara al inicio de la temporada 2026.

En ese contexto, el pasado sábado 17 de enero el Capo de Provincia se midió ante Deportes Recoleta, duelo que terminó con un triunfo por 3 a 2 para los celestes frente al elenco de la Liga de Ascenso. Las anotaciones fueron obra de Miguel Brizuela, Arnaldo Castillo y Esteban Calderón.

Según informó el club rancaguino, el compromiso se disputó en un formato especial de cuatro tiempos de 30 minutos cada uno, modalidad que permitió al cuerpo técnico observar distintas variantes tácticas y otorgar minutos a gran parte del plantel.

Tras el encuentro, el entrenador argentino valoró lo mostrado por sus dirigidos, señalando que "muchas de las cosas que me gustaría que el equipo empiece a hacer en campo, hoy lo intentaron. Más allá de que a veces nos equivocamos, la idea era que si tenemos fallas, si tenemos desajustes, que nos pase ahora".

A este amistoso se sumó

otro duelo preparatorio ante Deportes Cobresal, disputado a las 9:30 horas del miércoles 21 de enero, también en el Monasterio Celeste. El conjunto minero arribó a Rancagua con anticipación para realizar entrenamientos en el complejo deportivo del cuadro celeste.

Según lo informado, el encuentro se disputó en dos partidos de dos tiempos de treinta y cinco minutos cada uno. En el primer tramo, O'Higgins se impuso por la mínima, mientras que en el segundo se vivió un intenso tres a tres. El cierre de la pretemporada tendrá como escenario la tradicional "Noche Celeste", programada para



→ Amistoso contra Recoleta - Imagen de O'Higgins FC.

el próximo sábado 24 de enero a partir de las 20:30 horas, instancia en la que O'Higgins recibirá a Magallanes. La jornada servirá además para presentar oficialmente a los refuerzos de la temporada, entre ellos Jorge Peña, Benjamín Rojas, Miguel Brizuela, Leandro

Díaz y Bastián Yáñez. En lo estrictamente competitivo, el estreno de O'Higgins en la Liga de Primera está pactado para el domingo 1 de febrero, cuando deba visitar a Deportes Concepción en el estadio Ester Roa Rebolledo. No obstante, durante los últimos días han surgido rumores respecto a una eventual modificación en la localía del compromiso, producto de los incendios forestales que afectan a la zona centro-sur del país.

En concreto, el encuentro

podría trasladarse a la ciudad de Rancagua. Cabe recordar que, debido a esta misma situación, ya fue suspendido un partido en el recinto penquista, correspondiente al amistoso internacional entre Universidad de Chile y Racing Club de Argentina.

Por ahora no existe confirmación oficial sobre cambios en la programación, aunque desde O'Higgins no verían mayores inconvenientes en invertir las localías si así lo determina la ANFP.



→ Amistoso preparativo entre O'Higgins y Cobresal - Imagen de Cobresal FC.

El encuentro ante Cobresal se disputó en dos partidos de dos tiempos de treinta y cinco minutos cada uno. En el primer tramo, O'Higgins se impuso por la mínima, mientras que en el segundo se vivió un intenso tres a tres.